

COMMUNIQUE DE PRESSE

Or pour Genève en Suisse et à l'étranger

Résultat exceptionnel pour les vins de Genève lors du Grand Prix International MUNDUS VINI, qui a réuni 170 experts en vin de 45 pays au cœur du Palatinat (Allemagne) et dont le palmarès vient d'être publié.

En effet, le Domaine de Chafalet avec son vin Elise, le Domaine des Graves avec son Ancolie et le Domaine du Miolan avec sa cuvée Eléonore ont obtenu une médaille d'or, alors que le Domaine du Paradis a obtenu une médaille d'argent avec son Pinot Blanc.

Cette magnifique performance fait suite au Grand Prix du vin Suisse où les vins de Genève se sont distingués en obtenant 21 médailles d'or et 27 d'argent. Parmi les médailles d'or, 8 vins genevois (un record !) ont été nominés dans les différentes catégories pour la grande finale de Berne qui se déroulera le 24 octobre prochain. Il s'agit de la Vigne Blanche, du Domaine des Charmes, du Domaine Villard et Fils, du Clos des Pins, du Domaine de Chafalet, du Domaine de Champvigny (2 vins) et du Domaine de la République et Canton de Genève.

Tous les résultats de ces deux concours sur :

<https://www.meininger.de/de>

<https://www.vinea.ch/grand-prix-du-vin-suisse/>

Toutes les coordonnées des producteurs sur www.geneveterroir.ch



Maturin Ramu, du Domaine de Chafalet, obtient de l'or dans les deux concours avec sa cuvée Elise